

ALLERGIEN

Die bioenergetische Allergologie

Die bioenergetische Allergologie hat ein etwas erweitertes Verständnis von Allergien. Dieses begründet sich im Wesentlichen auf die Erkenntnisse des Innsbrucker Kinderarztes Dr. Peter Schumacher. Der fand heraus, dass ein Allergen zwar in jedem Fall einen schädlichen Stress für den Körper darstellt, jeder Körper jedoch nach seiner Regulations-, Kompensations- und Reaktionsfähigkeit auf diesen Stress in ganz individueller, spezifischer Weise reagiert.